成田の将来と日本の未来を見据えて撃つ! そんなあなたにホットな話題をお送りする

最先端オピニオン紙

発行 ネットハウス 〒286-0044 千葉県成田市不動 ヶ岡 1958 🗆 TEL 0476-24-6777 FAX 0476-24-6778 http://www.naritacity.com

成田市長選立候補者に直撃質問

この立候補者に成田の行く末を託すことができるかしかと見極めたし



小泉 -成氏

25.50

成田市長選の投票日が近づいてきました。小川市長が突然辞任されたため、一転して小泉氏と小林氏の一騎打ちとなった選挙戦ですが、 投票日を間近に控えているにも関わらず、立候補者がどういうポリシーをもって政局に臨もうとしているのか、知らない市民が殆どではない でしょうか。アメリカのようにローカル・ケーブルネットワークを使って立候補者同士の公開討論会が行われるわけでもなく、インターネットで 幅広いトピックに渡り、質疑応答が行われているわけでもありません。最近自宅のポストに小泉氏のパンフレットが投げ込まれていました。 ところが内容を見ると「わくわく」させます、と書いてあるだけで肝心の政策についての記述は少なくこれでは心配で「どきどき」してしまう だけです。これでは投票をしたくてもどうして良いかわかりません。この度、成田シティージャーナルでは思い切って当事者の方々に公開 質問状を郵送し、回答を得ることができました。その全容をここに紹介致します。今まで迷っていた方も、投票する予定でなかった方も、も う一度考え直してみて下さい。あなたの一票が成田を変えていく原動力となるのです。投票日は4月27日、皆で Let's Go



小林おさむ氏

多種多様の課題を拘える成田市にとって今後の舵取りを担う成田市長には 決断力が求められると考えます。政治を仕切る為のブレーンは不可欠ですが、 成田市長となった暁には、特に財政の立て直し等の経済に関わる専門分野に おいて、誰を相談役として用い、市の将来を見極めるための重要なアドバイス の情報源として信頼をおく予定でしょうか?

民間の経営感覚をもつ財政専門家、ブレーンの登用 ≫ 多種多様な課題を解決するには、専門家、ブレーンの

登用は必要です。経験豊富で、信頼するに足る専門家に協力願うつもりです。現在が、社 会や経済の転換点であることが実感されますが、成田市においても時代の転換期に対 応した市政運営の方向転換がなければ、この難局は乗りきれません。これまでの密室政 治、建設工事主体の旧態依然とした公共事業、画一的な行政から成田市を脱皮させます。

健全な財政にするためには無駄使いを廃止することが第一です。耳あたりの良い 事業の提案やバラマキ行政は許されません。行政も費用対効果を重視しなければな らない時代であり、市政を預かる責任ある立場で本当に必要なもの、緊急性の高いも のの優先順位をつけ実施いたします。民間では当たり前ですが、行政でもこのような 経営感覚を取り入れます。経営感覚をもち、政策立案の経験を有する行政、財政分野 の専門家を登用します。

小林おさむ氏のご回答

企業診断十や税理十先生など数字に強いアドバイザー ▼ はいますが、特定の相談役は決めていません。しかし、

当選させていただいたなら、今までに培った人脈をフルに生かし、情報収集とよきアド バイスを受けながら全力を尽くします。政策プロジェクトチームを設置し、シンクタン クとしての機能を高めます。一方、具体的な財政運営は、地方財政、行政に精通した職員 を更にエキスパートへと育成し、対応していきたいと考えています。

地方自治体においても 小さな政府」を目指すことが先進国においてはトレン ドとなっています。財政の破綻を回避するための対策として行政のスリム化、 すなわち公務員数や議員数の削減、必要最小限の公共事業を除く企画案の 凍結、各種事業の民営化、及び民営企業の誘致を推進するという考え方があ ります。成田市も 小さな政府」を目指すべきでしょうか?

納税者中心の視点から行政を捉え、基本は 費用と効 小林おさむ氏のご回答果の原則に照らして事業を進めます。一方、今までの

継続事業も総点検を行い、何を改め何を守るか十二分に検討して進めていきたいと思 います。最近、民間への移行も話題になっていますが、市民サービスには行政と財政の 裏付けを必要とするものもあり、また民営化に馴染まないものもありますので、その線 引きをしながら対応していきたいと考えます。結果的に小さな政府を目指します。

小泉一成氏のご回答

使い切り型予算の廃止などでスリムな市役所に >>> 行政の変革を実施し、スリムな市役所にすることが必

要であり、職員数、議員数の削減や組織の統廃合によって、市役所の経費削減をすすめ ます。同時に、既に実施中の事業も原点から見直し、市民の皆様が求める効率的な市政 へと変革します。年度末には道路工事が集中しますが、これは使い切り型予算によるも のです。現行の使い切り型予算を廃止し、必要のない事業の予算は計上せず、緊急でない 工事は翌年度以降にまわし、無駄のない予算にします。また、市役所の事業の進め方、予 算の実行過程を市民の皆様にわかりやすい言葉で説明、公開するなど、市民の皆様が納 得のいく効率的に予算を使う「小さな行政」をめざします。「小さな行政」は緊縮型の予 算を意味するのではなく、無駄を省く意味です。余剰金を貯めて、内外の企業誘致を実 現する「国際空港特区事業」など、投資効率の高い夢のある事業に充てます。

問 3

イオンショッピングセンターがある土屋地区は周辺にまだ広大な空き地が存 在しているにも関わらず、交通量の急激な増加に伴い、特に週末は周辺道路 が飽和状態となっています。住民の苦情が増えてきている事から区画整理も 含め早急な対策を必要としています。既存の道路計画及び、成田市が以前か ら提言している土屋駅の新設も含めた更なる周辺地域の開発は、成田市の 交通機能の改善になると思われますか?

小泉一成氏のご回答

市域全体で円滑な交通処理を。都心へ、空港周辺へ 30分のネットワーク ≫ 成田市域の交通混雑箇所は、

土屋地区のほか、空港への通勤道路など数箇所が把握できます。交通混雑の解消は、市 域全体の道路事情と深く関係があり、市域全体で車の流れを円滑にさせることが必要 です。市全体の道路計画、都市計画をすすめ、将来にわたって快適な生活環境とします。 当面の課題として、イオンショッピングセンター前の国道408号のバイパス整備や市 域内の環状道路の整備が必要です。また、成田市内への通過交通を進入させない「空港 周辺の環状道路」の整備も必要と考えています。千葉ニュータウン方面と結ぶ北千葉道 路を整備し、都心へ30分、また環状道路で空港周辺のどの地区へも30分で到達できる 道路ネットワークを形成します。土屋駅の新設については建設費の地元負担も必要で あり、費用対効果も考慮して、成田新高速鉄道の整備と連動して検討します。

〈小林おさむ氏 のご回答

私のリーフレット政策案内にもあるとおり、土屋 方面の道路事情は緊急課題です。そこで、当面の課題

と将来課題に分離して取り組みを進めます。当面の課題として、混雑緩和はバイパス道 路の新設整備を含め、取り組みたいと考えます。また、次の段階として、土屋地区の商業 権益という視点から新駅の設置と周辺の地域開発に取り組んでいきたいと思います。

置

成田空港を日本国の玄関としてフルに活用するためには成田空港をハブと して国内主要都市への航空路線を充実させることが不可欠であると以前か ら提言されています。滑走路の問題や航空会社の経営諸事情も踏まえた上で、 今後成田への離発着便を増やしてアクセスを改善し、空港を活性化する具体 案はあるのでしょうか?

小林おさむ氏のご回答

空港の完全化と民営化、更には周辺利用と周辺対 策と空港問題は依然一番大きなファクターです。い

ずれにしても、空港問題は課題がありますが、解決には真正面から取り組みます。また、 空港の潜在能力を生かしたまちづくりや新たな経済効果と雇用創出を目的とする空港 づくりに全力を注ぎます。具体的な取組みは、小冊子を参照して下さい。質問の成田で の離発着便を増やすことは、空港の完全化が第1義でその結果だと思います。

小泉一成氏のご回答

空港利用の需要拡大と「空の港町・成田」の創造≫ 成田空港の活性化のためには3つ方策があると考え

ます。第1は、空港の能力を拡大することであり、滑走路、旅客・貨物施設の整備をすす めることです。第2は、成田空港へのアクセスを便利にすることです。成田新高速鉄道 の印旛日本医大前よりの延伸や北千葉道路を早期に完成させ、空港への往来を便利に します。第3は、成田空港周辺での空港利用の需要を大きくすることです。コンベンショ ン(会議・大会・見本市)の誘致や国際空港特区を設け、成田空港を利用する人や貨物の 量を増大させます。

私は、12年前に政治活動を始めてから、世界有数の港町である横浜、神戸、シアトル(米 国) ロッテルダム(オランダなどにもまけない 空の港町・成田」をめざすことを主張 し続けています。空港及び周辺地区の整備、鉄道・道路の整備をすすめ、人、モノ、資本を 集中させ、世界中の文化が交錯する「空の港町・成田」を創造していきます。

造

成田市役所周辺はJR京成駅、及び国道51号に隣接し、市の中心街と位置 付けられていますが、市役所の建物以外にはその周辺の開発が遅れ、不良 債権化された空地や駐車場ばかりが目立っているのが現状です。土地の流 動化も含めて成田の中心街の街造りとして成田市長になった暁にはどのよ うな方向で開発を推進していく所存でしょうか?

中心市街地には、オープンな空間やアートの要素も >>> 小泉一成氏のご回答数年来の景気後退の影響を受けて、市役所周辺地区

でも開発が遅れ、空地が目立つ状況になっています。成田の中心市街地の整備にあたっ ては、駅前再開発事業を促進し、JR成田駅と京成成田駅を結び、歩行者が安心して歩 ける駅前にします。

また、ビルが林立することだけが中心市街地像とは考えていません。広場、遊歩道 などのオープンな空間、音楽や絵画などアートの要素、レストランや娯楽施設などを 導入し、賑やかさを醸し出すことも必要です。駅周辺での野外コンサートや、内外の 芸術家のアート展など夢の広がる企画も実現します。このほか、水と緑を取り入れた 美しい景観づくりや心休まる空間も計画しています。

中心市街地の整備は公共だけで実行できるものではなく、民間事業も応援して成 田市の顔づくり事業をすすめます。

〈小林おさむ氏 のご回答

成田市の中心街に求められる機能は、伝統ある門前 町として、空港利用者を含め、訪れる人々を暖かく迎

える機能、市民にとってのターミナル機能や生活基盤となるべき機能などが求められ るものと考えます。しかし現状は、いずれの機能も十分ではないと考えています。

駅前は空港のある町としての整備が必要です。JRと京成駅を結ぶ駅前は残念なが ら全く、手つかずで、30年が経過しています。雑然とした駅前は危険地帯です。安全性の 確保を第1として、地下道、地下街の取組みを視野に入れながら進めたいと考えます。

尚、京成東口は現時点では、市場の原理を委ねざるを得ません。

6

印旛沼は全国でも最も汚い汚染沼の1つとして有名です。その最も大きな 原因となっているのが生活排水の垂れ流しであり、沼の周辺地域では下水道 の整備について前向きな対策が講じられないまま現在に至っています。成田 市が印旛沼の環境問題に積極的に取り組み、印旛沼を一新するための大胆 な開発計画を起こすことはできないのでしょうか?

50年前の印旛沼は現在の3倍の広さがありましたが、 小林おさむ氏のご回答戦後の農業増産から干拓工事が行われ現在に至って

います。つまり人工的には狭めるために、自然浄化が弱っている現状です。

以下は具体的な取組みを考えています。

関係市町村と連携強化による水質改善作戦

新高速鉄道が印旛沼を横断しますが、それに伴う

自然と人工美との組合せによる新観光開発

ふるさとの自然を慈しむ事業の推進 >>> 成田市に 小泉一成氏のご回答は印旛沼をはじめ根木名川、荒海川、尾羽根川などの

河川を軸とする水系があります。これらの水系を汚染から守ることが必要です。また、 里山の保全や森林公園づくりによって緑も同時に大切にする環境重視の施策をすすめ、 私たちのふるさとの自然を慈しむ事業を実施します。

印旛沼の水質浄化は、水系を共有する印旛村、本埜村等と連携し、積極的に取り組 みます。また、周辺自治体、NPO(非営利組織)ともタイアップし、「水辺利用・環境保 全をテーマとする大会、イベント」を開催することや、小中学生が環境について学び、 遊び、理解を深めるプログラムを実施します。数年後には、印旛沼を水質浄化で有名 な湖沼にしていきます。このほか、無公害型のゴミ処理場建設、市域全体でゴミの減 量化、ゴミ分別の徹底、リサイクルなど循環型社会の先進モデルをつくることを計画 しています。

FFF 問

成田市ではここ最近軽犯罪が急増しており、窃盗事件や車の盗難が相次ぐ中、 大勢の市民が今後の治安体制に不安を感じているだけでなく、防災に関して も意外と無防備であると言われています。これらの諸問題を改善し、成田市 をより安全で誰もが住みやすい街にするためには、どのような指導・工夫をもっ て、防犯防災体制を整えるべきでしょうか?

安全・安心が確保されるプログラムの実施、航空機災 小泉一成氏のご回答 書への対応 ※ 治安の悪化は、全国レベルで進行して

います。これに対応するため、安全・安心が確保されているかを市域全体で点検し、不備 な個所を改善します。また、市民の皆様に軽犯罪から身を守るための方策について知っ ていただくため、警察署等と連携し、市内各地区ごとに実情に合った特色のある防犯の ためのプログラムを実施します。

防災については、非常時に備え、予防、応急対策、復旧・復興を速やかに実行できるよう に準備しておくことが必要です。防災計画を立案し、緊急時に対応できる体制を整えます。

とくに、国際空港が立地する都市として、航空機災害に対応する体制づくりが早急に 求められます。いかなる航空機災害時にも、迅速かつ円滑に応急対策を実行できるよう に、医療機関等と連携し、十分な危機管理体制を築きます。

小林おさむ氏 のご回答 私の政策にものせてありますが、これからの課題と

認識しています。警察、消防等の既存のたて軸の組織と地域の横軸のネットワークを 組み入れて新しい防犯、防災体制を整えたいと考えます。

自己防衛、自己管理の市民意識の啓発も進めたいと思います。

ZET 置 8

日本国内において学力レベルの低下が現実的問題となり、家庭や社会環境 の変化に伴い学童の学問に対する好奇心の欠乏が顕著となってきているこ とが問題視されています。将来を担う若者も含めて、一般市民の誰もが積極 的に社会にプラスの貢献ができるように、成田を学問の町と位置付け、教養 レベルのステップアップを目指すための具体案はありますか?

小林おさむ氏のご回答

教育問題は重要課題として位置付け取組みます。 私は、このほどその全容が明らかになった次世代育

成支援対策推進法案(仮称)に着目し、「国が来年度中に基本的な考え方を盛り込むこ とになっている『行動計画策定指針』を先取りするかたちで、市民からの公募による『子 育て支援』と『教育』に関するアイデアを募集、これを骨子に構造改革特区の第3次募 集に申請したい」と考えています。子育て支援新法は、地方自治体や大企業にその対 応を集中的に求めるもので、来年度からの10年間の時限立法のようです。具体的には、

地域での子育て支援策、母子の健康確保、教育環境の整備、子育て家庭に 適した居住環境の確保、 仕事と家庭の両立など幅広い分野の支援策が盛り込まれ る見通しですが、私ば 国からの押し付けとか、市町村の横並び的な施策ではなく、新 生・成田に見合った子育て支援策を市民の創意と工夫のもとに募集する市民参加型 による構造改革特区として新生したい」と思っています。

又、子育てに伴う「教育環境の整備」は不可欠の課題であり、今回、策定される「行動 計画」では都道府県だけではなく、市町村も義務付けられます。

身近な問題として、私立幼稚園に就園する各家庭への直接補助として、自治体は単 独補助を行っていますが、成田市の場合は年額5千円、千葉、船橋両市は3万1千円、市 川、市原両市では3万円というように、他市と比較して最低レベルです。

「財政が豊か」というイメージとは異なり、補助金制度から他市と比較すると、幼児 教育に対する成田市政の認識の低さが目立ちますので、改善したいと考えます。

小泉一成氏のご回答

特色のある学校づくり、学術・芸術機関の誘致 >>> 日本の教育は迷走していると言われても仕方のない状

態です。他の自治体では少人数学級の実現、学区の廃止、中高一貫教育の実施、人材の民間 からの登用など新しい試みが始まっています。小中学校が、学級崩壊、いじめ、不登校、学 力の低下という深刻な問題に直面していることを踏まえ、制度や施策を見直します。また、 学校、家庭、地域が一体となり真剣に取り組むという基本に返ることが必要です。他自治 体の個性的な対策などの先行事例も参考にして、授業や設備の充実、人材の公募・登用によっ て特色ある学校づくりをすすめ、子どもたちを守り、その個性・学力を伸ばします。

生涯教育には、国内外の教育機関とのタイアップによる講座を導入するなど、市民の皆 様が気軽に参加できる教育プログラムを開設します。このほか、国内外の大学等と連携し、 成田らしい航空ビジネスに関連する学術機関、芸術機関の誘致もめざします。

≪どちらに軍配が上がるか!≫

具体的かつ面白い提言を期待していましたが双方とも期待外れに終わってしまい ました。際立った見解の相違もさほど無く、唯一駅前の開発構想において小林氏は 地下街の構築を、小泉氏は野外広場、遊歩道のビジョンを描いているという違いが 目に付く程度です。成田の貴重な神輿文化、及びJR京成駅と国道51号の高低差を 考慮すると、地下街の取り組みの方により面白味が感じられます。

小泉氏は成田の地元商店街にて育まれた生粋の成田市民で、ちょっとしたリッチな 背景を持つおしゃれな政治家という印象ですが、実社会での経験が乏しいようです。 小泉氏は今回の8つの質問を通して30数回に渡り「xxします」「xxさせます」と断言 していますが、実現が大変難しいことでもあっさりと言及することに多少なりとも不 安を感じます。例えば、成田空港を利用する人や貨物の量を増大させます」十分な 危機管理体制を築きます」自然を慈しむ事業を実施します」子供達の個性 学力 を伸ばします」、将来にわたって快適な生活環境とします」と書いても、小さな政府」 にできることは限られています。具体案が何ら提示されなければ単なるアドバルーン 政治と言わざるを得ません。

小林氏は印旛郡本埜村出身ながら成田で30年以上過ごされ、民間企業での就職 経験もあり、どこにでも顔出してにこっと微笑む人の良いおじさんという雰囲気の方 です。既に市長選挙に3回落選しても懲りずに、今回もチャレンジしています。小林氏 の返答は全体的に短く、内容も小泉氏と同等に乏しいながらも、どちらかというと現 実的な見解を率直に語られているように見受けられます。例えば質問5の駅前開発 に関しても、できないことはできない、とはっきり言える姿勢は評価に値します。しか し治安問題が悪化している最中、これからの課題と認識しています」と何ら具体案 を提示しない悠長な姿勢も考え物です。一言で言えば、成田地元保守勢力の代表と も言える小泉氏に対して、新生成田を目指して田舎から旗揚げした革新勢力の小林 氏が真っ向から対決している戦いなのです。さあ、決断の時が来ました。 文中島尚彦)

去年1月1日の記事で、国道5号不動ヶ岡地区の植栽計画について国土交 通省千葉国道事務所酒々井出張所 <TEL.043-496-5171> より、地域の皆さん の声を聞きながら植栽していきたいとのことで、この紙面を使って読者の 皆さんから意見を募集しましたが、憶えていますでしょうか。

確かその時は、3月末までに植栽するということでお知らせしたかと思い ます。私達も多忙の毎日で、どうなったかということも記憶の外へ追いやっ ていた頃、酒々井出張所より国道5号の植栽工事完了の状況報告がありま したので、紹介いたします。

【酒々井出張所の話】

成田市役所前から千葉方面に向かって約800m区間について、中央分離帯部分等の植栽を行うにあたり、千葉国道事務所では地域の皆さんの 声を聞きながら進めたいと考え、本紙をお借りして皆さんから「あったらいいな」と思う樹木を昨年募集いたしました。

その結果、意見は多くはありませんでしたが、参考となる貴重な意見を頂きましたので、これらを基に3月までに植栽を行った結果を報告 させて頂きます。御意見を頂きました皆さん、ご協力有り難うございました。

✓ アンケート結果と植栽実施結果 ✓

4			
要望花木名	要望の理由	植栽実施結果	
ツツジ	成田ニュータウンの道路に あり、春先とてもされい。環 境木で排気ガスや乾燥に も強い。	アンケートで一番多い意見で、環境にも強くてきれいということで、中央分離帯は とラドンソジの混色としました。	
キンモクセイ	香りが良くされい、特徴ある 道路となる。	中央分離帯には大き過ぎる為、不動橋 交差点脇等に計 13本植栽 しました。10月 には車の中にも甘い 汚香が届くでしょう	
キンメツゲ	常緑樹で強い。キンメツゲ は春に新芽がきれい。	市役所から500m程千葉側の、上り線 側歩道部、役 100m区間に渡って植栽し ました。	
コニファー類	病気や乾燥に強く管理が 簡単。洋風で国際都市に 相応い。	市役所から500m程千葉側の、上1線側 の国道敷地をガーデニング風にして植 栽し、ベンチも置いて楽しん歩ける空間 としました。	
アジサイ	ツツジ、サツキは一般的な ので。	成田市の花で、日陰を好むので、上り 線側の山裾に各種のアジサイを植栽し ました。	
サクラ	市内の道路に桜が少ない から	高木のため、郷部線交差点脇の国道敷 地にソメイヨシノを5本植栽しました。	
その他	中央分離帯以外の国道敷地を有効利用して上記のほか、ムクゲ、ヘデラ、カンツパキ、サザンカ、マツパギク等も植栽しました。また、郷部線交差点脇には短い遊歩道も設けましたので、ご利用してみて下さい。 植栽意見の他に、不動橋交差点の右折レーンが短いとの指摘もありましたので、植栽工事に含めて改善を行いました。		

植えた樹木は、若木ですので当分は貧弱に見えることと思いますが、今後とも国道 5号の 未永い安全活用と合わせて、暖かく見守って頂ければ幸いです。

私達の街を私達が選んだ樹木で植栽できるという幸せ、 小さな部分からではありますがちょっとした感動が 街を変える反動力となります。

これからもみんなの力で成田を素晴らしい街にしていきましょう。



不動橋交差点植栽 キンモクセイ ヒラドソツジ ムクゲ等



郷部線交差点植栽 サクラ、キンモクセイ ヒラドソツジ、ムクゲ カンツバキ等







中央分離帯の植栽





中央分離帯の植栽 ヒラドソツジ





お肌のアンチエイジング 第6回

Dr 米井のアンチエイジング講座 パート2

美と健康のための生活習慣(1)

今回から5回にわたって美と健康を守る生活習慣について解説します。せっかく美容外科でき れいにした肌をきれいに保つためのちょっとした生活の知恵です。

お洒

「酒は百薬の長」と言われています。健康なヒトならば適量のアルコールは悪くないようで す。しかし飲みすぎは害があります。アルコールそのものによる害と、カロリーオーバーにな る害の二つに気をつけましょう。アルコール量としては 20~40g 程度、週 2,3日以内であれば 十分許容範囲です。

タバコ

抗加齢医学(アンチ・エイジング医療)では、タバコは絶対禁止です。タバコを燃やして煙を 吸うとニコチンが肺から血液に吸収され、からだ全体を循環して脳に運ばれます。ニコチンは肌 あれ、シミ・くすみなど肌の老化の原因です。せっかく美容外科できれいにした肌もタバコによっ てダメージを受けてしまいます。

朝の過ごし方

1日のスタートである朝の寝起きのひとときは、たいへんに重要です。身体の1日のリズムを 刻むために大切な役割を果たすのが、メラトニンというホルモンで、朝の寝覚めの瞬間にその分 泌をきちんと止めておくことがポイントです。朝の分泌をきちんと止めることにより、夜の睡眠 中のメラトニン分泌が活発になり質の高い睡眠が得られるようになります。具体的には次のよう な朝の過ごし方が理想的です。

- 1.明るい光りをあびる・・・夜明けの太陽光を思いっきり浴びましょう。
- 2.寝起きには、杯の水を飲む・・朝は、身体が脱水状態になっています。水分補給だけでなく、胃 腸を適度に刺激し、身体の中から目覚めさせてくれます。
- 3. 寝起きにシャワーをあびる・・特に寝起きの悪い人にお勧めです。交感神経が活発化して、血 液の循環もよくなります。
- 4.しっかりと朝食をとる・・午前中の脳と身体の機能を活発化させる働きがあります。
- 5. ストレッチを行う・・・目覚めの時に大きく伸びをするのが効果的です。ゆっくりと大きく深き 呼吸を一緒に行ってください。
- 6.運動を行う・・・さわやかな朝の空気を求めて外へ出てみましょう。ジョギング、ウォーキング、 散歩をこの時間帯に行うのは理想的です。
- 7.アロマを行う・・ペパーミント系のアロマは、嗅覚から脳を刺激して、目覚めを助けます。

まずは、部屋を真っ暗にして眠ることです。光は、メラトニン分泌を押さえてしまうので、眠 りの質が低下してしまいます。もちろん、温度や湿度、寝具やパジャマ、騒音などの睡眠環境に もできるだけ配慮しましょう。第二に、睡眠時間の確保。眠りのサイクルは1時間半です。アン チ・エイジングの観点からは、5サイクル(7時間半)は確保したいところ。質の高い睡眠をめ ざすことは、アンチ・エイジング医療の中でも、もっとも重要なことがらの一つです。

ZU YONEI PROFILE

著者プロフィール:米井 嘉一(よねいよしかず) 1958年東京生まれ。慶應義塾大学医学部卒。現在、日本鋼管病院内科・人 間ドック脳ドック室長、株サウンドハウス産業医。AntiAging Medicine 抗加齢医学)の伝道師としてテレビ、ラジオ、雑誌等で活動中 米井抗加齢研究所 (http://www.yonei-abo.com/)所長

日本抗加齢医学会 http://www.anti-aging.gr.jp



音楽の好きな人、集合 音響機器・楽器国内最大の販売店! 業務内容 職種 業務内容 インターネット・FAX・電話での受注・発注処理及び顧客のフォローアップ業務。外回リや勧誘は一切なし。PC経験者で明る〈電話対応が出来る人ならOK 商品知識がなくても芸術、楽器、楽器、家具大丈夫。トレーニングするのでやる気含えあれば大丈夫。WEBゲームはホームページ制作とオペレーション管理、ソフト開発はWebシステムの設計開発、及び対対システムの通用終ウ、WEDゲームはホームページ制作とオペレーション管理、ソフト開発はWebシステムの設計開発、及び対対システムの通用終ウ、WDプログラミング接触・非以上接触者大数処。各種管質・照明開窓、アングス・スピーケーラの必定。及び各種やCゲークの処理をします。ラジオ、TVの修理をこなせる程度の技術経験は必要。経済スタッフ 経験はカンタンな伝展処理、PCデータ入力、解答管理、ファイリングがおもな業務、経理スタッフは一般的な経理業務。試算表作成及びPCデータ入力等を行ないます。で、一位画スタッフ 表種雑誌広告、WEBCE、メールニュース、通販用カウロプ制作、地域新聞の発行も行なって、はまず、デザインが好きな人でPagel Aletで、Photoshop、Bustato等の経験者大数処理、物流 梱包スタッフ 表述表的 基本的ルールにしたがってきちんと業務をこなせる人も方文を指述を表すると、全質格・男女不問 〈賞集時間〉平日10:00-19:00 土曜日12:00-17:00 ① 【履歴書(写真貼付)】 株)サウンドハウス

TEL 0476-22- 9338中島 http://www.soundhouse.co.jp http://www.nethouse.co.jp http://www.furnfurrehouse.co.jp http://www.furnfurrehouse.co.jp http://www.furnfurrehouse.co.jp

される方はまずホームページをご覧になって下さい







